MEDIO:

PORTAL EL DIARIO DE CHIHUAHUA

FECHA:

03/MARZO/2023





Traerá Tesla más ingresos a NL y créditos bancarios: Moody's

Tesla anunció oficialmente el 1 de marzo de 2023 que instalará una planta en México

CDMX.- La inversión anunciada por Tesla en Nuevo León detonará mayores ingresos para este estado y generará una mayor demanda de crédito bancario en la región, estimó Moody's.

Ayer, Tesla confirmó que construirá en Nuevo León una planta de producción de vehículos eléctricos con un monto de inversión de alrededor de 4 mil 500 millones de dólares.

En un análisis sobre la inversión del fabricante de autos, la calificadora consideró que con ésta, los ingresos propios de la entidad se verán directamente impactados, con un incremento de la recaudación del Impuesto sobre Nómina (ISN), el cual ha crecido, en promedio, 13 por ciento entre 2018 y 2022.

Adicionalmente, Moody's anticipó que el crecimiento sostenido del Producto Interno Bruto (PIB) y de los ingresos propios en los próximos años incrementarán las transferencias federales por participaciones, las cuales representan 68 por ciento de los ingresos operativos del estado, aunque su efecto se consolidará en el mediano plazo.

Asimismo, la calificadora sostuvo que esta inversión es positiva para efectos crediticios del estado de Nuevo León, ya que incrementará sus ingresos operativos.

"El impulso en el crecimiento económico tendrá impacto crediticio positivo en los ingresos operativos (ingresos propios y participaciones federales) de Nuevo León", destacó.

"Sin embargo, el efecto será gradual y dependerá del monto y la velocidad con la que se lleve a cabo la inversión y de las derramas adicionales que se generen en la economía local", acotó.

Para Moody's, esta inversión puede comprenderse dentro del fenómeno económico global de la relocalización de las cadenas productivas y de suministro globales a destinos más cercanos a Estados Unidos, conocido como nearshoring.

La agencia señaló que el impacto dependerá de si se otorgan beneficios fiscales o de otro tipo.

En tanto, los bancos se podrían beneficiar del nearshoring en general y en particular del reciente anuncio de Tesla por todas las cadenas de valor que crean las inversiones tan significativas como ésta, describió.

Estimó que mayores inversiones detonarían una mayor demanda de crédito, no sólo de las nuevas empresas, sino también de sus proveedores pequeños y medianos, tales como manufactureras, constructores de parques industriales, empresas productoras de autopartes, entre otras.

Además, se puede incrementar la demanda de otros servicios, como los de intermediación de divisas y derivados para una mayor actividad en entidades del sector exportador, dado el inherente enfoque en comercio internacional que tienen tanto las empresas nuevas como las existentes en el País.

Previamente, Moody's había identificado que los bancos regionales podrían beneficiarse del nearshoring, dado su enfoque en crédito empresarial en áreas del País que han venido presentando y manteniendo un dinamismo económico

superior a la media nacional en los últimos años. Tal es el caso del estado de Nuevo León y sobre todo de su capital, Monterrey, con su área metropolitana, además de su región fronteriza.

Ahora se identifica también a un segundo grupo de bancos de gran tamaño y cobertura nacional que podrían beneficiarse de este fenómeno, sobre todos si se materializa un escenario donde lleguen inversiones de gran tamaño como la de Tesla, sostuvo.